

La Gente

Radio La Primerisima **91.7 - 105.3 f.m.** **680 a.m.**

[Inicio](#) [Noticias](#) [Blogs](#) [Canciones](#) [Documentos](#) [Per](#)

Estudio ratifica apoyo de los nicaragüenses al canal

Managua. Informe Pastrán/RLP. | 19 marzo de 2015

Like 0 g+1 0

 Comentar

Una investigación del Barómetro de las Américas destaca que el Canal Interoceánico de Nicaragua tiene gran apoyo entre los nicaragüenses. De acuerdo al estudio realizado por Kenneth M. Coleman, Investigador Asociado, del Centro de Estudios Políticos de la University of Michigan para el proyecto LAPOP, la construcción del canal ha capturado la atención de una parte significativa de la población nicaragüense.

Una encuesta de LAPOP realizada en Nicaragua, muestran que, a principios de 2014, más de tres de cada cuatro nicaragüenses (75,4%) indicaron haber escuchado hablar sobre el proyecto del canal.

La encuesta de LAPOP resalta que las tres impresiones positivas más frecuentemente mencionadas acerca del canal tienen que ver con la economía, porque cerca de tres de cada cuatro nicaragüenses (72,8%) expresaron la creencia de que la creación de empleos será un resultado del proyecto del canal, mientras que más de la mitad (51,3%) espera que el canal ayude a la economía.

En un distante tercer puesto entre las menciones positivas está la creencia de que el canal ayudará al turismo en Nicaragua, mencionado por 9,8% de los entrevistados.

Según el investigador Kenneth M. Coleman, entre los posibles determinantes de apoyo al canal encontraron que la confianza en los Gabinetes de la Familia y apoyo al desempeño del Presidente Daniel Ortega son predictores significativos de apoyo al Canal. El interés en la política también es un predictor significativo del apoyo al canal.